
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 8. Mai 2019, 16:33

Ja, wir sind schon ein toller Ausbildungsverein! Vorher noch nie 1. oder 2. Liga, jetzt begehrt
allenthalben.
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